

اربع لا يزال عشبها اخضر ترعى منه ماشيتهم وخيلهم واكثر  
شجرها الفستق ومنها يجمل الى ارض العراق وعضدهم اهل  
مدينة سمنان ونفروا جميعاً الى الرافضة وهم مائة وعشرون  
الفاً ما بين رجالة وفرسان يقودهم الملك حسين واجتمعت  
الرافضة في مائة وخمسين الفاً من الفرسان وكانت الملاقاة  
بجسر آء بوشنج وصبر الفريقان معاً ثم كانت الدائرة على الرافضة  
وفرسلطانهم مسعود وثبت خليفتهم حسن في عشرين الفاً  
حتى قتل وقتل اكثرهم واسر منهم نحو اربعة آلاف وذكرني  
بعض من حضر هذه الواقعة ان ابتداء القتال كان في وقت  
الفحى وكانت الهزيمة عند الزوال ونزل الملك حسين بعد

Badghîs. Cette plaine a une étendue de quatre journées; son gazon reste toujours vert, et c'est là que paissent les bêtes de somme et les chevaux des Ghoûriens. La plupart des arbres qui l'ombragent sont des pistachiers, dont les fruits s'exportent dans l'Irak.

Les habitants de la ville de Simnân secoururent ceux de Hérât. Ils marchèrent tous ensemble contre les Râfidhites, au nombre de cent vingt mille, tant cavaliers que fantassins. Le roi Hoçain les commandait. Les Râfidhites se réunirent au nombre de cent cinquante mille cavaliers, et la rencontre eut lieu dans la plaine de Boûchendj. Les deux armées tinrent ferme d'abord; mais ensuite les Râfidhites eurent le dessous, et leur sultan, Maç'ouûd, prit la fuite. Leur khalife, Haçan, tint bon avec vingt mille hommes, jusqu'à ce qu'il fût tué, ainsi que la plupart de ses soldats; environ quatre mille autres furent faits prisonniers. Quelqu'un qui assista à cette bataille m'a conté que l'action commença vers neuf heures de la matinée et que la fuite des Serbédâriens eut lieu peu de temps après midi. Après l'heure de midi, le roi Hoçain mit pied à terre et pria. On lui apporta ensuite de